

SOLIDARISCH

TROTZ CORONA!

WWW.CORONA-SOLI-FFM.ORG

Liebe Nachbarschaft,

Aufgrund der derzeitigen Situation der Ausbreitung des **Coronavirus SARS-CoV-2** möchten wir uns als Nachbarschaft gegenseitig helfen, damit niemand alleine ist. Wir wollen uns gegenseitig unterstützen bei Einkäufen/ Besorgungen/Botengängen, Kinderbetreuung, mit dem Hund gehen usw.

*Dabei spielen Hautfarbe, Herkunft, Sprache oder sexuelle Orientierung keine Rolle! Denkt bitte auch an alle Nachbar*innen, die kein Smartphone/ keinen Internetzugang haben. Durch Solidarität stehen wir die nächsten Wochen gemeinsam durch.*

**WENN SIE UNTERSTÜTZUNG BENÖTIGEN,
RUFEN SIE DIE OBEN STEHENDE NUMMER
IHRER NACHBARCHAFTSGRUPPE AN!**

Außerdem haben wir eine Chat-Gruppe auf der Nachrichten-App **Telegram** erstellt. So kann jede*r Hilfe anbieten und erhalten. Weitere Infos zu den Telegram-Gruppen auf: www.corona-soli-ffm.org

Dear neighborhood,

due to the current situation of the **Coronavirus SARS-CoV-2** we would like to help each other as a community so that nobody is alone. We want to support each other with shopping/ errands, child care, walking the dog etc.

Skin colour, origin, sex or gender does not play a role! Please also think of all our neighbours who do not have a smartphone/internet access. Through solidarity we will go through the next weeks together.

**IF YOU NEED SUPPORT,
CALL YOUR NEIGHBORHOOD GROUP
NUMBER ABOVE!**

Also we have a chat group created on the news app **Telegram**. So everybody can offer and receive help. Further information on the telegram groups on: www.corona-soli-ffm.org

SOLIDARITY DESPITE CORONA!

WWW.CORONA-SOLI-FFM.ORG